

心身ともに健全な 子どもの育成をめざして

保護者の
みなさん

園のみなさん

地域のみなさん

社会全体で力を合わせて!

就学前教育推進事業

事例集 NO. 4

平成22年7月15日(木) 花巻市教育委員会

花巻市では、基本的な生活習慣を身に付けるとともに、周囲の環境や人と関わりながら活動し、経験を基によく考えて行動することができる「元気な子ども」「やさしい子ども」「考える子ども」の育成をめざし取り組んでいます。

市の子どもたちは、恵まれた自然環境、文化的環境に囲まれ、心も体も健やかに成長しています。しかし、社会環境の変化のため経験が不足がちな子どもや、子育てに不安や悩みを抱えている保護者が少なくないのも現状です。地域の皆様にも家庭での取り組みについてご理解いただき、子育てに励む家庭を温かく見守っていただきたいと思います。



実際にこのような子どもの様子や保護者からの相談が…

テレビに子育てさせないで

小学校1年生のU男は、自分が思うとおりにならないと、友達にすぐ手足が出てしまい、被害者が続出しました。授業参観でも落ち着かず、立ち歩きがやみません。学級の保護者達は、困惑の視線を送っています。

…中略…

母親は、担任と話し合いをもったとき、U男がノートにアニメの戦闘キャラクターの絵ばかり描いていることを知らされました。親は、ハッとなりました。忙しさにまぎれてテレビやDVDで子育てしてきたことを。

(就学前教育推進事業
事例集No1より)



おむつはずし

3歳になるうちの子は、まだおむつがとれません。友だちの子は、1歳から始めて半年でとれたと聞き、いらいらして子どものお尻をたたいてしまいます。

(就学前教育推進事業事例集No2より)

イライラ

年中(4歳児)になるうちの子は、いつも明るく何でも積極的にがんばる子だったのに、最近「どうせ、やってみただめだ。」等、投げやりなことを言うようになりました。どう接したらよいでしょう。

(就学前教育推進事業事例集No3より)

お母さん、しっかりして

小学校1年生のV男には善悪の判断がつかない行動が見られます。石を投げたり、他人の家の中に勝手に入ったり、分別がありません。休みの日には、近くの商店街をふらふら歩き回る姿が見られます。

学校でも朝から落ち着きがなく、まわりの友だちにちょっかいを出しては、いさかいになることが多く、忘れ物や宿題をしてこないことも多く見られます。担任が家庭に連絡すると、母親の無関心な返事が返ってきました。子どもに聞いてみると、「お母さんは、登校の時に寝ていることがあるよ。」ということでした。

(就学前教育推進事業事例集No1より)